

COMPARTIMENT FUNERAIRE FUNERAL COMPARTMENT

Equipements Equipment



Chariot brancard

Ref.32204

Ce modèle de chariot pour les véhicules de transport de corps avant mise en bière est la dernière nouveauté du groupe HYGECO. Soucieux d'apporter une solution idéale pour l'utilisateur, le bureau d'étude HYGECO s'est fixé plusieurs critères :

PRATIQUE / MANIABLE

Équipé de 4 poignées repliables par système "Clip", le déverrouillage des pieds s'effectue aisément et sans contrainte à l'aide des manettes prévues à cet effet. Ouverture automatique et silencieuse des piétements lors de la sortie du compartiment funéraire sans intervention de l'utilisateur. Muni de 4 roues diam : 200 mm dont 2 pivotantes avec freins et 2 fixes, bandage caoutchouc thermoplastique silencieux, increvable et gris non tachant adaptées à tous les types de revêtements. Introduction assistée par 2 roues diam : 150 mm placées à l'avant du brancard. Guidage à l'intérieur du compartiment funéraire assuré par 4 roues diam : 100 mm. Le maintien des piétements pliés par simple action de la manette de verrouillage transforme le chariot en civière de portage.

ROBUSTE / FIABLE

Piétement en acier peint époxy de couleur gris ral 9006. Sa structure en tube rond garantit un minimum de soudure réduisant ainsi les points de rupture. Le système de double vérin mécanique offre une rigidité et une stabilité sans équivalent lorsque les pieds sont dépliés et garantit une souplesse d'introduction du brancard dans le compartiment funéraire. Plateau inox incurvé facilement nettoyable et désinfectable; 2 sangles à fermeture rapide pour le maintien du corps durant les transports. Longueur totale , poignées dépliées : 2,26 m. Longueur totale poignées repliées : 1,92 m. Largeur totale du chariot : 0,51 m. Hauteur totale , position repliée : 0,27 m. Hauteur totale, position dépliée : 0,76 m. poids total net (sans emballage) : 33 Kg. Colisage : Carton / Longueur 1,96 m. Largeur 0,65 m. Hauteur 0,25 m. Poids : 36 Kg. Charge tolérée : 160 kg

Folding vehicle trolley

Ref.32204

This model is for vehicles transporting bodies and is the latest innovation of the Hygeco Company. Our research department, while searching for best solution for the user focused on some goals:

EASY TO USE AND TO OPERATE

Equipped with 4 folding handles. Easy-open feet with supplied levers. Silent and automatic opening of legs while transporting from the funeral compartment. The user will not need to adjust them. 4 x 200 mm diameter wheels supplied, 2 of them are pivoting with brakes. Grey thermoplastic rubber, totally silent, resistant and non-marking. Adapted for any type of covering. 2 x 150 mm diameter wheels fitted in front of the trolley. 4 x 100 mm diameter wheels provide easy steering while entering the funeral compartment. A simple action of the lever keeps the legs folded and transforms it into a carrying trolley.

STRONG AND EXTREMELY RESISTANT

Grey painted stainless steel legs. Its tube structure considerably reduces soldered points which eliminates the risk of breakdown of the structure. The double system of mechanical jacks provides extreme stability and security when the legs are folded. Operating the vehicle is easy inside the funeral compartment. Stainless steel tray is easy to clean and disinfect. 2 easy close buckles for holding the body while transporting. Length with unfolding handles: 2.26 m. Length with folding handles: 1.92 m. Width: 0.51 m. Min height: 0.27 m. Max height: 0.76 m. Weight: 33 kg. Packaging: Box / Length: 1.96 m / Width: 0.65 m / Height: 0.25 m / Packed weight: 36 kg. Admitted load: 160 kg